

Estimadas Señoras/Señores:

Mi propuesta tiene que ver tanto para el tema de reconstrucción económica como para el tema sanitario.

Teniendo en cuenta todo el problema que hemos sufrido sobre todo al principio de la pandemia de:

Falta de material de protección sanitario.

Falta de material sanitario de diagnóstico, Dependencia del suministro de dichos materiales de terceros países como por ejemplo China, Costo que supongo elevadísimo debido a las grandes distancias del suministrador y a la urgencia de la necesidad de suministro.

Materiales mencionados que no cumplan los requisitos necesarios ni homologaciones.

Teniendo en cuenta que estos problemas han surgido por el Covid-19 pero que a futuro podrían reproducirse debido a la contaminación medioambiental creciente.

Propongo:

Fomentar, estudiar, investigar, facilitar la fabricación de todos estos elementos en una industria nacional propia.

Analizar la variedad de productos que intervienen en dichos elementos de protección, desde la materia prima hasta la confección final, distribución, etc.

Proponer una red de fabricación sobre todo en municipios pequeños de los pueblos de la llamada España vaciada, de manera que en cada Autonomía se pueda

Garantizar:

El suministro del producto final a los hospitales y centros de salud así como empresas, comercios, farmacias y ciudadanía en general.

Si las industrias se ubicaran en pueblos pequeños formando una red, fabricando las materias primas, la confección, la distribución, estas pequeñas industrias servirían para fijar población.

Se debería analizar todo el material sanitario que se compra al exterior, teniendo una dependencia externa del mismo, pagando unos precios a veces desorbitados, y fomentar la fabricación nacional de dichos productos.

Si este problema repite u otro similar aparece, no podemos permitirnos no haber hecho nada, es el momento de reaccionar, reactivaríamos la industria, la investigación, el comercio y daríamos vida a los pueblos.